
DEPOK (IM) - Wali 
Kota Depok, Mohammad 
Idris mendukung langkah 
PT KAI yang menutup 
pintu perlintasan tidak 
resmi antara Stasiun Cita-
yam dan Stasiun Depok, 
tepatnya di Jalan Rawa 
Indah, Depok. 

Langkah tersebut di-
ambil pascakecelakaan 
kereta rel listrik (KRL) 
menabrak angkot yang 
membawa rombongan 
ibu-ibu pengajian pada 
Jumat (16/6) sekitar pu-
kul 10.15 WIB.

Meski tidak ada kor-
ban jiwa dalam kejadian. 
Namun Idris berharap 
penutupan tersebut di-
lakukan agar kejadian 
serupa tidak terulang 
kembali.

“Sudah beberapa kali 
terjadi insiden seperti itu. 
Kita tidak mau terulang 
lagi. Saya saja jika lewat 
sana ngeri juga,” ujar 
Idris kepada wartawan 
usai dikonfi rmasi di Ba-
lai Kota Depok, Senin 
(19/6).

Orang nomor satu 
di pemerintahan Kota 
Depok itu menyebut 
saat ini Dinas Perhubun-
gan (Dishub) bersama 
Dinas Perumahan dan 
Permukiman (Disrum-
kim) Kota Depok sedang 
mencarikan jalan alterna-
tif  lain imbas penutupan 
perlintasan KA tidak 
resmi itu.

“Itu kan sudah lama 
diminta sama pusat PT 
KAI agar untuk segera 
ditutup. Sebelum itu 
kami minta putusan da-
ri PT KAI untuk kita 
berkomunikasi dengan 
warga yang sudah sempat 
kita kumpulkan. Mereka 
minta jalan alternatif,” 
papar Idris.

Idris menambahkan 
saat ini dirinya sudah 
meminta agar Dishub 
bekerjasama dengan Dis-
rumkim supaya dapat 
dicarikan jalan alternatif  
lain.

Terpisah Pelaksana 

Harian Manager Hu-
mas Daop 1 Jakar ta, 
Feni Novida Saragih 
menyampaikan bahwa 
PT KAI Daop 1 Ja-
karta terus menjalankan 
komitmen untuk mewu-
judkan keselamatan per-
jalanan kereta api dan 
mendukung upaya pe-
merintah melakukan pe-
nutupan perlintasan liar 
di wilayah kerja Daop 1 
Jakarta.

“Jumat, 16 Juni 2023  
Daop 1 Jakarta telah 
melakukan penutupan 
perlintasan liar di KM 
35+4/5 Lintas Depok-
Citayam. Adapun penutu-
pan perlintasan liar yang 
dilakukan merupakan 
bentuk dukungan KAI 
untuk mewujudkan kese-
lamatan dan keamanan 
serta implementasi UU 
23 Tahun 2007 tentang 
Perkeretaapian,” tutur 
Feni.

Feni menyebutkan 
bahwa sejak awal Januari 
hingga Juni 2023, KAI 
Daop 1 Jakarta telah 
melakukan penutupan 
perlintasan sebidang liar 
sebanyak 9 titik anta-
ra lain, di KM 26+100 
antara Cakung-Bekasi, 
KM 41+2/3 antara Cita-
yam – Bojonggede, KM 
133+029 antara Ton-
jong Baru - Cilegon, KM 
40+1/2 antara Citayam – 
Cibinong, KM 115+6/7 
antara Serang – Karan-
gantu, KM 115+7/8 an-
tara Serang – Kangantu, 
KM 7+0/1 antara Ancol 
- Tanjung Priuk, KM 
12+400 antara Jatineg-
ara – Bekasi, dan KM 
35+4/5 Lintas Depok-
Citayam.

“Kejadian ini ter-
ulang lagi, kecelakaan 
angkot ditabrak KRL. 
Sebagai KAI Daop1 san-
gat menyayangkan dan 
mengecam adanya tin-
dakan masyarakat yang 
membuat perlintasan 
liar sehingga kerap me-
nyebabkan kecelakaan,” 
tutupnya.  yan

Wali Kota Depok: Akan Kita 
Carikan Jalan Alternatif

JAKARTA (IM) - 
Kali Baru yang melintasi 
Jalan Raya Bogor, Kra-
matjati, Jakarta Timur 
meluap hingga mengaki-
batkan banjir setinggi 30 
Cm di perempatan Hek. 
Genangan air yang me-
luap pada Senin  (19/6) 
pag i  mengakibatkan 
sejumlah pengendara 
sepeda motor tergelin-
cir.

Salah satu penum-
pang ojek online (ojol), 
Fania (32) mengatakan 
ar us genangan yang 
kencang mengakibatkan 
ojeknya tergelincir. Meski 
ia sudah terbiasa, luapan 
Kali Baru tersebut meng-
ganggu perjalanannya 
untuk pergi bekerja.

“Saya jatuh ini karena 
ojol yang saya tumpangi 
tergelincir. Sepertinya 
saya pulang dulu untuk 
ganti baju soalnya pada 
basah ini pakaian ker-
ja,” kata Fania di depan 
lampu merah Hek, Senin 
(19/6).

Fania berharap ke-
jadian tersebut segera 
ditangani, terlebih lagi 
sudah sering terjadi. Dia 
pun mengeluhkan ba-
nyaknya sampah di Kali 
Baru yang menyebabkan 
aliran Kali tersendat se-
hingga meluap.

“Saya berharap semo-
ga jangan ada lagi yang 
buang sampah semba-
rang ke Kali Baru. Soal-

nya ini sudah sering sekali 
terjadi (genangan air),” 
terang Fania.

Sementara itu, penge-
mudi Ojol yang mem-
bawa Fania, Nuridin (37) 
mengaku baru pertama 
kali melintasi genangan 
air di perempatan Hek 
tersebut.

Dia pun sedikit ke-
sal karena terganggu 
sehingga mengakibat-
kan penumpangnya ikut 
tergelincir.

“Saya sih baru per-
tama kali, tapi gegara 
genangan air ini lang-
sung jatuh tergelincir gitu. 
Jelas mengganggu sekali 
ini luapan Kali. Semoga 
jangan begini lagi lah ke 
depannya,” harapnya.

Akibat genangan air 
setinggi 30 Centimeter 
tersebut, lalu lintas ter-
pantau padat mulai dari 
arah Jalan Raya Bogor, 
Pasar Rebo hingga menu-
ju Cawang. Lalu lintas 
sebaliknya yang menuju 
Taman Mini, Cipayung, 
juga terpantau mengalami 
kepadatan.

Selain Nurudin dan 
Fania, sejumlah pe ngen-
dara sepeda motor ikut 
tergelincir. Ada sekira dua 
hingga tiga sepeda motor 
jatuh akibat tergelincir 
akibat kencangnya arus 
genangan yang berasal 
dari luapan Kali Baru di 
pinggir jalan tersebut. 
 yan

Air Kali Baru Meluap, 
Sejumlah Pemotor Tergelincir

JAKARTA (IM) - Jem-
batan akses Marunda, Cilin-
cing, Jakarta Utara terpaksa 
ditutup sementara untuk 
kendaraan roda empat dan 
kontainer. Penutupan sejak 
Minggu (18/6) itu akibat 
jalanan yang amblas.  

Berdasarkan pantauan, 
pembatas dari beton terlihat 
menutup jalan yang menuju 
jembatan akses Marunda. 
Jembatan ini mengalami am-
blas dengan diameter sekitar 
2x3 meter. Kerangka besi 
jembatan juga sudah terlihat 
ke permukaan jalan. Sumi-
nah, pengendara motor, me-
ngatakan dirinya khawatir jika 
tidak segera diperbaiki, jalan 

ini dapat menjadi penyebab 
kecelakaan. Dirinya mengaku 
hampir setiap hari melintasi 
jembatan akses Marunda. 

“Kalau siang masih keli-
hatan. Tapi kalau malam sudah 
engga bisa terlihat, ini ngeri 
banget buat pengguna jalan,” 
kata Suminah, Senin (19/6). 

Dia berharap pemerintah 
dapat segera memperbaiki 
jalanan yang amblas lantaran 
akses ini merupakan jalan uta-
ma dari Cilincing ke Marunda. 

“Harapan supaya diper-
baiki lah jalan. Jadi dirapihin 
terus diperhatiin. Karena ini 
buat keselamatan umum buat 
pengguna jalan. Kalau bawa 
bawa anak kecil kan bahaya 
banget,” ujarnya. 

Diketahui, pascapenu-
tupan akses ini, pengendara 
roda empat dan kontainer 
dialihkan sementara melalui 
jalur bawah. Jembatan hanya 
bisa dilintasi kendaraan roda 
dua, melalui pinggir karena 
mengalami amblas di bagian 
tengah jalan. Selain itu, be-
ton pembatas jembatan yang 
berada di jalur sebelahnya 
juga mengalami roboh pada 
Desember 2022. Sampai saat 
ini belum ada perbaikan yang 
dilakukan. Pinggir jembatan 
tersebut kini hanya ditutup 
beton pembatas jalan.  yan 

Jembatan Akses Marunda Amblas, 
Jalan Ditutup untuk Kontainer dan Mobil

JAKARTA (IM) - Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) 
DKI Jakarta meminta peme-
rintah provinsi mencarikan 
gudang seluas 8.000 meter 
persegi untuk penyimpanan 
logistik Pemilu 2024. 

Ketua KPU DKI Jakarta, 
Wahyu Dinata mengatakan, 
Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta sudah menawarkan 
opsi tempat yang memung-
kinkan untuk dijadikan gudang 
logistik. “Tadi sudah ada opsi-
opsi, yang besar-besar kayak 
misalnya tempat pergudangan-
pergudangan di DKI coba di-
monitor,” ujar Wahyu kepada 
wartawan, Senin (19/6). 

Menurut Wahyu, Badan 
Kesatuan Bangsa dan Politik 
(Kesbangpol) DKI Jakarta 
menawarkan aset pemerintah 
provinsi di setiap Kabupaten/
Kota. 

Dengan begitu, gudang 
seluas 8.000 meter persegi 
yang dibutuhkan tidak ter-
pusat di satu tempat, tetapi 

tersebar di kabupaten/kota 
DKI Jakarta. “Di setiap kabu-
paten/kota itu ada gedungnya 
nih. Yang aset pemda, yang 
mungkin bisa dimaksimalkan 
sebagai gudang logistik,” kata 
Wahyu. 

Namun, lanjut Wahyu, 
belum ada kepastian tempat 
yang akan digunakan sebagai 
gudang logistik untuk Pemilu 
2024. Dia berharap gudang 
seluas 8.000 meter persegi 
yang diperlukan bisa tersedia 
untuk memudahkan proses 
penyimpanan logistik pemi-
lihan presiden, legislatif  mau-
pun kepala daerah. 

“Intinya gudang itu sangat 
kami perlukan karena ada 
transisi logistik antara pemilu 
dan pemilihan (gubernur),” 
pungkasnya. 

Sebelumnya, jajaran KPU 
bertemu dengan Pj Gubernur 
DKI Jakarta Heru Budi Har-
tono dan Ketua DPRD DKI 
Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi, 
Senin (19/6).  yan

KPU DKI Minta Pemprov Carikan 
Gudang 8.000 Meter Persegi
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MENTAN BERI KETERANGAN TERKAIT DUGAAN KORUPSI DI KEMENTAN
Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (tengah) menjawab pertanyaan wartawan saat akan meninggalkan Gedung ACLC 
KPK, Jakarta, Senin (19/6). Syahrul Yasin Limpo memenuhi panggilan KPK guna memberi keterangan terkait penyelidikan 
kasus dugaan korupsi di Kementerian Pertanian.

“Selain normalisasi, penanganan banjir 
di sana juga dilakukan dengan mem-
bangun crossing saluran air di Jalan DI 
Panjaitan, Jakarta Timur. Upaya kedua 
itu dilakukan untuk memecah debit 
air Kali Baru sehingga tidak meluap ke 
jalan,” kata Wali Kota Jakarta Timur, M 
Anwar.

Atasi Banjir di Jalan Jakarta-Bogor, 
Pemprov DKI Akan Normalisasi Kali Baru

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah Provinsi DKI Jakarta 
berencana melakukan nor-
malisasi Kali Baru untuk 
meng atasi banjir yang meren-
dam Jalan Raya Jakarta-Bogor, 
Kramatjati, Jakarta Timur. 
Wali Kota Jakarta Timur, M 
Anwar mengatakan, normal-
isasi akan dilakukan oleh Di-
nas Sumber Daya Air (SDA) 
DKI Jakarta. 

“Ini akan dinormalisasi. 
Kami masih menunggu dari 
Dinas SDA. Informasinya 
untuk itu telah dianggarkan 
buat pembangunan sheet pile. 
Nanti sheet pile itu diting-
gikan agar air tidak tumpah,” 
kata Anwar di Balai Kota DKI 
Jakarta, Senin (19/6). 

Selain normalisasi, pena-
nganan banjir di sana juga 

dilakukan dengan memba ngun 
crossing saluran air di Jalan DI 
Panjaitan, Jakarta Timur. An-
war mengatakan, upaya kedua 
itu dilakukan untuk memecah 
debit air Kali Baru sehingga 
tidak meluap ke jalan. 

“Kedua, kami akan crossing 
yang dari Jalan DI Panjaitan, 
supaya air itu dipecah agar 
tidak luber atau tumpah. Se-
mentara kemarin ada yang 
runtuh, kami perbaiki semen-
tara,” kata Anwar. 

Namun demikian, Anwar 
tak bisa memastikan waktu 
pengerjaan normalisasi Kali 
Baru untuk mengatasi banjir 
berulang di kawasan itu. “Saya 
nunggu dari Dinas SDA. Tu-
gas kami kan hanya mengoor-
dinasikan, buat pengerjaan 
ini, ini, kemudian memakan 

Yusmada mengatakan, 
berdasarkan laporan yang 
diterima dari petugas, saat ini 
banjir di Jalan Jakarta-Bogor 
telah berangsur surut. Saat 
ini Dinas SDA DKI tengah 
berupaya melakukan pena-
nganan agar tidak kembali 

banjir. Salah satu yang akan 
dilakukan, yakni penguatan 
tanggul Kali Baru. “Pena-
nganam permanen adalah 
penguatan atau peninggian 
tanggul Kali Baru. Semoga 
tahun ini bisa dimulai,” ucap 
Yusmada.  yan

waktu sekian hari,” kata An-
war. “Lalu kira-kira seperti 
apa kalau berdampak, (warga) 
harap maklum karena mereka 
membangun di bantaran kali. 
Dan sudah lama, bukan baru 
puluhan tahun,” sambung dia. 

M Anwar menginginkan 
warga yang tinggal di ban-
taran Kali Baru, Kramatjati, 
direlokasi agar normalisasi 
kali tersebut dilakukan me-
nyeluruh. 

Saat ditanya mengenai 
anggaran normalisasi, Anwar 
tidak mengetahui secara pasti. 
Ia mengaku hanya menge-
tahui bahwa dana itu sudah 
dianggarkan. “Yang tahu 
itu Dinas SDA, bukan saya. 
Saya tidak tahu. Saya hanya 
me ngoordinasi ketika ada 
kejadian seperti ini, apa yang 
harus kami lakukan semen-
tara,” kata Anwar. 

Sebelumnya, Kepala Di-
nas SDA DKI Jakarta, Yus-
mada Faizal mengatakan, 
banjir di Jalan Raya Jakarta-
Bogor disebabkan luapan air 
Kali Baru akibat hujan deras 
yang terjadi di hulu.

“Penyebab (banjir hari ini) 
hujan di hulu. Persis (volume 
air datang berlebih),” ujar 
Yusmada saat dikonfi rmasi, 
Senin (19/6). 
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LUKISAN DARI BAHAN AMPAS KOPI
Seniman lukis Dian Gurbada melukis wajah bakal calon Presiden Ganjar 
Pranowo di rumahnya Perum Jati Indah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, 
Senin (19/6/2023). Dian melukis wajah sejumlah tokoh politik nasional 
menggunakan bahan ampas kopi yang dikerjakan selama sehari dan 
lukisan tersebut beraroma wangi kopi alami yang dijual dengan harga 
Rp500 ribu hingga Rp2,5 juta per lukisan. 
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